



## Director de Pemex llama mentecatos a diputados

PATRICIA RAMÍREZ

El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, terminó su comparecencia ante los diputados federales tildándolos de mentirosos, mentecatos e ignorantes.

Durante su comparecencia ante comisiones de la Cámara de Diputados y luego de que a lo largo de cuatro horas escuchó las críticas de la oposición, que le reclamaron las mentiras que se han dicho a lo largo del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, incluyendo los precios de las gasolinas, el funcionario aprovechó su última intervención para reclamarles.

"No es que me enoje. Como dicen en mi pueblo, ya soy coyote balaceado, perro apaleado en pórtico, pero sí tengo que contestar, porque quedaría la impresión de que pueden decir lo que se les pega la gana y no. ¡Mentirosos, mentecatos e ignorantes! Y no se vale, por ética, actuar de esta manera, insultar, y correr.

Seguramente van a sacar un video en su Twitter, miren todo lo que dije al director de Pemex y no respondió. Así cómo y además ya se fueron. Pero fuera de eso todo estuvo muy bien". espetó señalando a las curules vacías de los panistas.

Antes, durante su exposición, Romero Oropeza aseguró que la petrolera tiene un gran valor, mucho mayor a su deuda, y que entrega 5.5 veces más impuestos que las tres empresas más importantes del país, por lo que es una fuente importante de recursos. Asimismo, dijo que la compra de la refinería Deer Park

fue un buen negocio, pues ha generado ya ganancias por alrededor de 150 millones de dólares, descontando lo que se pagó por ella.

Acotó que con la construcción de las dos coquizadoras, la rehabilitación de refinerías y la adquisición de Deer Park, México podrá alcanzar al finalizar el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador la autosuficiencia de combustibles.

FOTO: LAU LOVERA



Se enoja ante diputados.

**Si no** estuvieran subsidiando combustibles, los precios de las gasolinas estarían entre 30 y 35 pesos por litro